



Une belle matinée solidaire !

publié le 12/06/2018

Tous les élèves du collège se sont rendus au parc de l'abbaye vendredi 8 juin, sous un soleil radieux ! Ils ont couru une vingtaine de minutes sur un parcours balisé.

Des personnes de l'association "chiens guides d'aveugles" ont rejoint l'assemblée pour la remise d'un chèque correspondant aux dons collectés tout au long de l'année : marché de Noël, concert solidaire, dons des familles et des personnels collectés à l'occasion de la course.

Elles se sont dites "émues et époustouffées" par l'accueil que les jeunes leur ont réservé. Elles remercient chaleureusement tous les acteurs de cette manifestation. Elles promettent de revenir pour offrir leur mascotte et pour présenter leur nouveau chien, qui arrivera sans doute l'an prochain.

Portfolio

